

Trois chansons du Delmois Thierry Schmaltz primées

Le poète, chansonnier et romancier de Delme, Thierry Schmaltz a reçu le premier prix du concours 2022 de la Société des poètes et artistes de France délégation Grand-Est pour trois de ses chansons. La reconnaissance du travail d'un passionné par les mots.

C'est la reconnaissance de la qualité de mes textes. Avec ces chansons, nous avons fait un vrai travail professionnel. » Thierry Schmaltz, artiste de Delme, vient d'être mis à l'honneur par la Société des poètes et artistes de France (Spaf) délégation Grand-Est. Lors de son concours régional, trois chansons de l'auteur delmois ont été récompensées du premier prix dans la catégorie « Poésie en musique ».

« On est tous des passionnés »

*Ta Robe de printemps,
Tends moi la main et*



Thierry Schmaltz a reçu son prix au cours d'une cérémonie organisée à Villers-lès-Nancy. Photo DR

L'Hymne à la Lorraine ont été plébiscitées par le jury. « Le public peut les découvrir sur ma chaîne YouTube, indique Thierry Schmaltz. J'écris des chansons depuis les années 2000, et je travaille avec un groupe de compositeurs. On est tous des passionnés. Le seul souci, c'est de trouver des chanteurs motivés. On a les chansons, mais

pas toujours les voix pour les interpréter. »

Un artiste multi-talents

Avec ce titre, et sa qualification pour la finale nationale du concours, les choses vont peut-être être plus simples, pour le collectif d'artistes de la région, qui a déjà sorti plusieurs disques. En attendant le mois de juin 2023, et les résul-

tats de cette finale, Thierry Schmaltz profite de ce prix. « Ce qui me motive, c'est de toujours progresser dans ce que je fais. J'écris des textes pour apporter des émotions aux gens. »

L'artiste ne se contente pas de chansons. Au tout début, c'est la poésie, domaine pas si lointain, qui le muait. « J'ai commencé à griffonner des poèmes quand j'avais 15-16 ans », note le passionné des mots, âgé de 62 ans. Depuis, il n'a pas cessé d'écrire. Plusieurs de ses romans ont été édités. Il commence d'ailleurs aussi à être bien connu dans cette catégorie littéraire.

« Je serai le parrain du premier salon du livre de Lixing-lès-Saint-Avold, explique-t-il. D'ici là, d'autres chansons vont sortir. J'ai de nombreux projets en tête. » Outre sa chaîne YouTube, Thierry Schmaltz dispose aussi d'un site internet où il présente toute l'étendue de ses talents.